

# Jarpa desestima ingreso a la Avanzada Nacional

*Ex Ministro del Interior afirma que no se va de Renovación Nacional, como lo afirmaban otras versiones.*

Sergio Onofre Jarpa, miembro de la comisión política de Renovación Nacional, desmintió que se encuentre en conversaciones para ingresar a Avanzada Nacional, al ser consultado por LAS ULTIMAS NOTICIAS acerca de esta versión que se menciona en círculos políticos.

Jarpa dijo que continúa en Renovación Nacional, al conocer esas versiones nacidas en colectividades allegadas y que sostienen que hasta se habrían producido algunas reuniones con Avanzada Nacional.

El ex Ministro del Interior aclaró tajantemente al decir "tengo muy buenos amigos en Avanzada Nacional, pero cuando tomo un compromiso, lo cumplo. Y estoy comprometido con la organización de Renovación Nacional".

Sergio Onofre Jarpa, en su calidad de presidente del Frente Nacional del Trabajo, aceptó la invitación para formar, junto a Unión Nacional y a la Unión Demócrata Independiente, el conglomerado de centro-derecha Renovación Nacional.

Respecto de la recolección de firmas a nivel nacional para permitir la constitución de RN como partido político, dijo que se enviaron las instrucciones a los dirigentes regionales para que activen este trámite.

"Eso está funcionando perfectamente", informó.

Dijo que dentro de su disponibilidad de tiempo, por cuanto como agricultor está abocado a enfrentar el problema generado por la fiebre aftosa en la zona central, continuará participando en giras a las regiones para promover la conformación del partido.

## DC apoya a periodistas

*Solidariza con Felipe Pozo, Gilberto Palacios y otros profesionales.*

Una nota de solidaridad con los periodistas del diario "Fortín Mapocho", Felipe Pozo y Gilberto Palacios, este último detenido por una querella en contra del matutino, dio a conocer el Núcleo de Periodistas de la Democracia Cristiana.

Pozo y Palacios están declarados reos por presuntas ofensas a las Fuerzas Armadas, debido a un reportaje sobre el servicio militar.

El apoyo de los periodistas DC se hizo extensivo a otros profesionales, como los directores de revista "Hoy", Abraham Santibáñez, y de "Análisis", Juan Pablo Cárdenas.

La nota expresa que el director del "Fortín", Felipe Pozo, se encuentra participando en una reunión sobre libertad de prensa, en Lima, en especial en los países de Bolivia, Colombia, Ecuador, Perú, Venezuela y Chile.

Los periodistas DC recordaron que el Cardenal Juan Francisco Fresno señaló, el viernes, los perjuicios y consecuencias que para los periodistas entrañan los atentados contra la libertad de prensa. Además, extienden su solidaridad "a todos los periodistas perseguidos en el ejercicio de su profesión".